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１．            千葉市内で粉じん問題があることをご存じですか？

①知っている 〇 〇 〇
②知らない

２．           粉じん問題解決に向けて千葉市環境審議会環境保全推進計画部会に大気環
境保全専門委員会が設置され、2019年12月、「提言」が出されました。この「提
言」をご存知ですか？
①知っている 〇 〇 〇
②知らない

３．            粉じん問題解決に必要なことはどのようなことだとお考えですか？
(特に重要と思われるものを3つまでお選びください)
①事業者の指導強化 〇 〇
②行政の立ち入り強化
③市内の被害状況実態調査 〇 〇 〇
④住民への丁寧な聞き取り
⑤特に被害が深刻な地域に測定ポイントを設置し、正確な状況の把握につとめる 〇 〇
⑥環境目標値を厳しくする（値を下げる） 〇
⑦事業者の意識の向上
⑧住民への丁寧で正確な情報の提供 〇

４．           当会が行ったアンケートの結果を同封いたしました。アンケート結果を見
て，どのように感じましたか。（特に感じたことを１つお選びください）
①被害が思ったより深刻である
②苦しんでいる人が多い事が分かった 〇
③早急に対策を取らなければならない 〇 〇
④粉じん被害はさほどではないと思った。
⑤しばらく様子を見ていたい。
⑥その他

５．            蘇我エコロジーパーク構想の見直しについて、どのようにお考えですか？

①よく知らない
②火力発電所等の工場誘致
③当初の目的「環境に配慮したまちづくり」を踏襲して見直したい 〇 〇 〇
④その他


